



CRÓNICA

Ministro de Agricultura visitó vivero Conaf en Nueva Imperial



Hasta el vivero de CONAF ubicado en Nueva Imperial, llegó la tarde de ayer el ministro de Agricultura Esteban Valenzuela Van Treek,

En la oportunidad acompañado del seremi de Agricultura Héctor Cumilaf, y la directora regional de CONAF Araucanía, María Teresa Huentequeo, hicieron entrega de 1500 plantas de árboles



nativos para comunidades mapuche de la zona.

En la ocasión, el alcalde César Sepúlveda Huerta recibió al ministro Valenzuela, y conversaron también sobre distintas temáticas y desafíos para la agricultura local.

El Ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, participó en la ceremonia de entrega de plantas nativas, en el marco

del Programa de Arborización que ejecuta la Corporación Nacional Forestal (CONAF).

Esta iniciativa busca promover la restauración ecológica de zonas afectadas por incendios forestales, mediante la reforestación con especies de valor patrimonial y cultural. La actividad se desarrollará en el Vivero de CONAF en Nueva Imperial,